

伊豆の国市名誉市民 志太勤様「お別れの会」参列のご報告

去る令和7年7月9日（水）に永眠されました、伊豆の国市名誉市民 志太勤様を偲び、11月19日（水）に帝国ホテル東京で開催された「お別れの会」に参列してまいりました。

志太様は、ここ伊豆の国市（旧蘿山町）のご出身で、シダックスグループを創業され、日本のフードサービス産業に多大なる革新をもたらした偉大な経営者でいらっしゃいました。

特に、故郷である伊豆の国市へのご貢献は計り知れません。平成16年度には、次代を担う子どもたちの健やかな成長を願い、蘿山南小学校の給食施設建設に多額の私財を投じてくださいました。完成した給食センターは、今も地域の子どもたちに安全で豊かな給食を提供し続けています。

また、平成28年度には、教育振興を目的としたご寄附に基づき「志龍塾（しりゅうじゅく）教育基金」を設立しました。この基金により、市内中学生を対象とした世界で活躍できる人材育成のための講演会が継続的に開催されています。

「お別れの会」では、会場に飾られた志太様のお人柄を表すお写真や、皆様の献花から、改めてその偉大なご功績と、郷土を愛する深い心に触れ、深く感じました。

ここに、志太様の永きにわたるご功績と、本市に対する長年のご貢献に最大限の敬意と感謝の意を表しますとともに、市民を代表して謹んで哀悼の誠を捧げ、献花をしてまいりました。

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

令和7年11月19日

伊豆の国市長 山下正行